



DIFERENCIAS DE GÉNERO EN DROGODEPENDENCIAS: REVISIÓN SISTEMÁTICA.

Laia Molinero Romera (laia.moli16@gmail.com), Gracia Lasheras Pérez.

Servicio de Psiquiatría, Psicología y Medicina Psicosomática del Hospital Universitario Dexeus

Palabras clave: drogadicción, género, diferencias, prevalencia, comorbilidad.

Objetivos: Realizar una revisión sistemática para recopilar información de la literatura científica acerca de las desigualdades de sexo y género en las drogodependencias.

Métodos: La búsqueda de la revisión sistemática se ha llevado a cabo en las bases de datos PsycINFO, PubMed, Psycodoc y Medline.

Resultados: Se encuentran diferencias significativas entre hombres y mujeres en cuanto a la prevalencia de consumo, el tipo de sustancia, la comorbilidad con diferentes enfermedades y la eficacia de los tratamientos. Otro hallazgo significativo es que se está reduciendo la brecha de consumo de sustancias entre ambos sexos, lo que sugiere que el estigma de género en el ámbito de las drogodependencias cada vez es menor. A pesar de estos datos, no se han encontrado divergencias en la edad de inicio del consumo.

Conclusiones: Mujeres y hombres responden de manera distinta a las drogas, lo cual plantea la necesidad de que, cualquier estrategia de prevención o tratamiento, tenga en cuenta estas diferencias de género.

DOI <https://doi.org/10.60940/PsicosomPsiquiatrnum2809913>

